



REDES DE PODER



La graciosa huida de Del Mazo

A quien ya se le nota mucha impaciencia porque lo manden, dicen, a la **Embajada de México en Gran Bretaña** es a **Alfredo** (así es de pequeño) **del Mazo**. Dicen que el

exgobernador mexiquense se ha valido de todos sus contactos y recursos para hacerle ver a la presidenta **Claudia Sheinbaum** que está más que listo para partir, ¿o para huir?. Pero parece que la cosa no será tan fácil, y es que aunque parecía que durante el sexenio anterior era uno

de los gobernadores consentidos, quizá porque desde muy temprano en su incipiente administración acordó entregar el estado, tal parece que lo que no gustó es que se lo haya tomado como una carta para despacharse, junto con sus hermanos y amigos, de los recursos del **Estado de México** y prácticamente saquear a más no poder. Es por ello que, dadas las investigaciones que están en marcha, las cuáles son del conocimiento de la actual administración, la huida que pretende ya no se ve tan clara. ¿Lo veremos ser llamado a cuentas o partiendo bajo el manto protector de la **4T**? Atentos.

El castigado INE

Ni la justificación por la organización de la elección judicial en el 2025, ni el intenso cabildeo fueron suficientes para que el **Instituto Nacional Electoral** lograra al menos acercarse a los 40 mil millones de pesos solicitados para su ejercicio del próximo año, una vez que en comisiones se aprobara el día de ayer el dictamen del **Presupuesto de Egresos de la Federación 2025**. Cierto que hubo otros rubros y órganos que también resultaron muy castigados, pero en el caso del **INE** cobra especial importancia por todo lo que implicará la

organización para elegir a los miles de cargos de personas juzgadas en junio del siguiente año, un proceso por el que específicamente había pedido la cantidad de 13 mil millones de pesos, cifra que se quedará 'solo' en 7 mil millones. Seguramente como en otros procesos electorales, el **INE** terminará sacando la cara, pero al interior sí existe preocupación porque saben que habrá que recortar en otras áreas. Ahora muchos recuerdan la ausencia de la consejera presidente, **Guadalupe Taddei** en la reunión con legisladores en donde plantearon su iniciativa presupuestal. ¿Habrá cambiado algo si asistía?